

CAMBIA DE AMARILLO A
GUINDA IMAGEN DE LA VC

JC Moreno,
alcalde
chaquetero

BRINCA DEL PRD A MORENA

CRITICAN AL CHAPULÍN, JULIO CÉSAR MORENO

Cambia de inmediato imagen de la alcaldía
Venustiano Carranza del amarillo al guinda

JUAN R. HERNÁNDEZ
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.— A unos días de haberse afiliado al partido de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), la alcaldía de Venustiano Carranza dejó atrás el color amarillo para de inmediato adoptar el color guinda de Morena.

En sus redes sociales, la administración del alcalde Julio César Moreno, de inmediato cambió su imagen institucional a los colores de su nuevo partido en sus páginas de Twitter y Facebook.

Dicha acción, desató fuertes críticas y cuestionamiento hacia el nuevo alcalde morenista, a quien los internautas le reprocharon su “chapulineo” a unos meses de la designación de candidatos para las alcaldías de la Ciudad de México en la elección del 2021.

“¿Y porque hasta ahorita se pasa del lado de Morena @mario_delgado, por qué hasta ahorita? ¡Poco antes de las elecciones! ¡Qué cosas! ¡Afortunadamente ya estamos más conscientes de quién es quién... aún si trae la playera, amarilla, tricolor, o guinda!”, cuestionó “Valentina”.

Otros usuarios calificaron

como una traición que el ex-predista, ante la posibilidad de una derrota, busque su reelección bajo la bandera de Morena,

mientras dejaba en el abandono a los ciudadanos que votaron por él.

Asimismo, criticaron al líder Nacional de Morena, Mario Delgado, por cerrarle la puerta a otros militantes de este partido, quienes desde sus inicios trabajaron a favor de la alcaldía de Venustiano Carranza y ahora, con la llegada del alcalde Julio César Moreno, les niegan la posibilidad de contender por la demarcación.



RECLAMO



Reclaman a Mario Delgado que desplace a otros militantes como candidatos



FIRME



Así, Moreno se cree más firme para la reelección



Alcaldía Venustiano Carranza

- Así, el cambio en el logotipo de la demarcación

